

Elf Titel für Neuburger Schwimmer

TSV-Athleten bei Kreismeisterschaften in Pfaffenhofen erfolgreich

erstellt am 04.07.2018 um 14:52 Uhr
aktualisiert am 04.07.2018 um 23:35 Uhr

Neuburg /Pfaffenhofen (DK) Ein kleines Team mit sechs Schwimmern hat die Farben des TSV Neuburg bei den diesjährigen Schwimmkreismeisterschaften vertreten. Im Pfaffenhofener Freibad stellten sich die Athleten der Konkurrenz aus den fünf Kreisvereinen. Die Erfolgsbilanz kann sich sehen lassen. Neben 13 persönlichen Bestzeiten auf der langen 50-Meter-Bahn standen elf Kreismeistertitel, zwei Silber- und fünf Bronzemedailles zu Buche.



Stark: Die Masters-Schwimmer Martin Hetzel und Andrea Wörle ließen ihrer Konkurrenz in Pfaffenhofen keine Chance. | Foto: Feyrer/TSV Neuburg

Vier Neuburger ließen dabei ihrer Konkurrenz keine Chance. Andrea Wörle (Altersklasse 40) sammelte die meisten Wettkampfkilometer. Zunächst startete sie über die kurze Sprintstrecke, 50 Meter Schmetterling. In einem beherzten Rennen erreichte sie mit einer Zeit von 0:37,53 Minuten eine neue Vereinsjahresbestleistung. Dies gelang ihr ebenfalls über 200 Meter Brust in einer Zeit von 3:22,25 Minuten. Zudem holte sie zwei weitere goldene Medaillen über 200 Meter Rücken und 200 Meter Lagen.

Auch Martin Hetzel (Altersklasse 45) behielt bei seinen Starts eine weiße Weste. Sowohl über 50 Meter Schmetterling als auch über 50 Meter Freistil konnte er überzeugen und ließ seiner Konkurrenz keine Chance. Auch Lars und Tim Hetzel schafften dieses Meisterstück. Der ältere der beiden, Tim Hetzel (Jahrgang 2002), ging über zwei Bruststrecken an den Start. Am Ende stand nicht nur zweimal Rang eins zu Buche, sondern er erreichte auch zwei neue Bestmarken. Die 50 Meter Brust schwamm er in 0:39,03 Minuten, über 200 Meter Brust pulverisierte er seine bestehende Bestmarke um über sechs Sekunden auf 3:14,35 Minuten.

Sein jüngerer Bruder Lars Hetzel (Jahrgang 2004) stellte ebenfalls zwei neue persönliche Rekorde auf. Die lange Freistilstrecke, 200 Meter, absolvierte er in 2:25,34 Minuten, die kurze Sprintstrecke (50 Meter Freistil) in 0:28,53 Minuten. Zudem holte er seine dritte Goldmedaille über 50 Meter Schmetterling in einer Zeit von 0:33,10 Minuten.

Der jüngste der Hetzel-Familie, Mark (Jahrgang 2005), ging über alle vier Sprintstrecken an den Start. Dabei gelangen ihm vier neue persönliche Bestmarken. Jeweils Platz drei sicherte er sich über 50 Meter Rücken, 50 Meter Brust und 50 Meter Freistil. Überraschend Rang zwei sicherte er sich über 50 Meter Schmetterling in einer Zeit von 0:46,62 Minuten.

Die übrigen drei Medaillen holte Patricia Geier (Jahrgang 2003). Jeweils Platz drei sicherte sie sich dabei über 200 Meter Freistil und 100 Meter Rücken. Den Vize-Kreismeistertitel erschwamm sie sich über die lange Rückenstrecke (200 Meter) in einer Zeit von 2:57,75 Minuten.

Beim vorletzten Wettkampf der Saison, konnten damit alle Athleten überzeugen. Die Masters treffen sich Mitte Juli erneut in Pfaffenhofen, denn dort werden in diesem Jahr die Bayerischen Sommer-Meisterschaften der Masters auf der kurzen Strecke ausgetragen.

[« Immerhin zweimal auf Platz eins](#)

[Turniere in Zell »](#)

ANZEIGE

[Artikel zum Thema](#)

×

▶